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Chère amie,  

Je t’écris pour partager mon parcours entrepreneurial, un voyage qui m’a appris  
que les obstacles sont des marches vers la confiance. J’espère que cela t’encouragera  
et t’inspirera. Nous commençons toutes avec des peurs communes, mais chaque étape  
permet de les apprivoiser.

Mon appétence pour le textile a commencé à mes 15 ans, lorsque j’aidais ma grand-mère  
dans sa boutique de prêt-à-porter Nanik. Ma grand-mère a été ma première mentor  
et notre première cliente. Grâce à elle, j’ai surmonté mes premières peurs et compris  
que j’étais légitime.

J’enchaîne la fin de mes études avec un premier job de commerciale pour une usine en Chine 
qui fabrique des vêtements. J’ai ensuite rejoint d’autres maisons où j’ai appris la rigueur  
et l’importance de simplifier les choses pour se concentrer sur l’essentiel. Mais le manque  
de solutions pour une industrie plus éthique m’a interpellée.

C’est à Hong Kong que l’idée de Fairly Made® est née avec Camille. Après beaucoup de travail, 
nous avons lancé officiellement l’entreprise en 2018. Notre mission nous a conduites sur le 
terrain, où nous avons découvert les conditions de travail dans l’industrie textile. Ces rencontres 
nous ont motivées à œuvrer pour une industrie plus juste.

Peu à peu, nous avons pu embaucher notre première employée et nous faire accompagner  
par des personnes de confiance. Tu apprendras l’importance de bien s’entourer pour faire 
grandir une entreprise : nous avons rejoint des réseaux où la sororité bat son plein  
et qui nous ont aidées à prendre des décisions stratégiques.

En tant que fondatrices, notre rôle est de définir une vision qui va donner une direction  
à l’entreprise, et de porter une ambition. Nous décidons de viser le haut de la montagne,  
avec l’ambition de devenir un leader mondial de notre sujet. Avec une équipe de 60 personnes, 
aujourd’hui nous sommes fières de notre entreprise et de notre mission. 

Si tu te reconnais dans ce désir de changer les choses, lance-toi avec passion, détermination,  
et bienveillance. L’entrepreneuriat est une aventure incroyable, qui te permettra  
de grandir, d’apprendre et, surtout, de rire. Car au bout du compte, c’est la joie  
de créer, d’innover et de partager qui rend cette aventure si enrichissante.

Avec toute mon admiration et mon soutien, 

Laure


